



L'intersyndicale ne se rendra pas au CTL du 3 septembre ! Elle appelle les agents à la grève le 16 septembre !

Ce CTL de rentrée voit une fois de plus à son ordre du jour la restructuration du réseau de la DDFIP en Indre et Loire. Appelons-le comme on veut Plan Darmanin, géographie revisitée, les recettes sont toujours les mêmes et les plats resservis le sont aussi. Rien ne bouge ! Les documents fournis hormis un graphisme moderne, plus lisible n'apportent rien de plus ! Cette nouvelle mise en forme serait-elle la seule traduction de l'arrivée d'un nouveau DDFIP ?

Il fallait s'y attendre. Les mobilisations de Juin restent une fois de plus lettre morte. Les revendications exprimées par les agents pendant l'été également. Les visites des directeurs dans les postes concernés par les fermetures en juillet, n'ont pas réussies à convaincre les agents ni à les rassurer sur leur avenir.

Le soi-disant projet encore qualifié ainsi n'en est pas un et d'ailleurs ne l'a jamais été.

C'est un plan dès le départ assumé d'abord par un ministre et par ses directeurs. Aujourd'hui l'objectif fixé est de l'expliquer aux élus, aux citoyens, aux agents en changeant certes de méthode (et encore) mais en gardant l'ensemble des principes. Nous devons tous et toutes en mesurer la nocivité ! Tous et toutes nous sommes concernés ! C'est bien une attaque globale à laquelle nous sommes confrontés qui remet en cause toutes les valeurs et toute la conception du service public qu'en qualité de fonctionnaires nous incarnons.

Et n'en doutons pas tout sera mis en œuvre pour diviser les personnels et enrayer un mouvement qui prend de l'ampleur.

Mais c'est clair pour que le projet soit retiré et que s'ouvrent de réelles négociations sur l'avenir de la DGFIP, son réseau ses missions et ses agents, il va falloir augmenter la pression !

La mobilisation doit s'amplifier et le rapport de force s'installer durablement.

C'est pourquoi l'intersyndicale d'Indre et Loire s'inscrit pleinement dans l'appel national et appelle les personnels à poursuivre la dynamique engagée avant l'été pour créer les conditions d'une mobilisation massive !

**Agissons pour le retrait du plan Darmanin !
Revendiquons l'ouverture de réelles négociations !
Tous ensemble en grève le 16 septembre pour gagner !**